

3月議会 あらかし

※全議案の議決結果はホームページでご覧いただけます。



令和4年第1回定例会（3月議会）は、3月1日に開会し、25日までの会期で開催しました。代表及び一般質問は9日からの4日間で12人が質問を行い、15日からの予算決算委員会では一般会計・特別会計それぞれの当初予算及び補正予算を審査しました。

25日の議案審議では、空き家対策や景気回復策が盛り込まれた令和4年度予算を含む村長提出議案138件すべてを可決しました。

また、新たな正・副議長が選挙により選出されました。

令和4年度一般会計予算 総額188億3,000万円を可決

～新型コロナウイルス対策に引き続き注力！～

賛成（15）

反対（1）

3
月
定
例
会

賛成議員の主張

吉田 充宏 議員（新政とうかい）

代表質問において確認したとおり基本方針で示された予算編成、重点取組事項など将来を見据えた事業が計画されている。また、歳入に見合った運営がされていることから、高く評価する。

恵利 いつ 議員（光風会）

「ワンストップ相談窓口」はじめ住民に寄添う福祉政策に期待。アイダホフォールズ市交流事業は、住民参加は自費だが、議員が公費を使って日当付きで行くべきか疑問。公費による派遣や活動の在り方については検討が必要。

反対議員の主張

大名 美恵子 議員

村長のウクライナの一日も早い平和を願う姿勢は貴重。一方、コロナ禍での住民生活支援はさらに強化を。本来の行政力を弱めかねない行政のデジタル化は情報漏えいに万全策を。不要不急事業の精査、命と暮らしを最優先に。

就任あいさつ

新たな正副議長が就任しました。



議長
越智 辰哉
（4期）

このたび、議員各位のご推挙を頂き第36代議長に就任いたしました。若輩者ではありますが、公平・公正な議会運営に努めることはもとより、議員の誰かが、あるいはどこかの会派がではなく、議会全体として村民の皆さまから信頼される議会活動を目指し、尽力してまいります。村民の皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



副議長
吉田 充宏
（3期）

副議長を拝命し、その責務の重さに身の引き締まる思いであります。本村の発展と村民生活の向上に向け、議長の補佐役として行政運営の監視機能を発揮するとともに議会の公平・公正を心がけながら円滑な議会運営に努めてまいります。村民の皆様方には、村議会へのご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。